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Городские новости

Спортивную инфраструктуру региона
продолжат развивать

Более 90 специалистов 
придут работать в систему 
здравоохранения региона 
до конца года

Трассу М8 могут расширить до четырех полос

Рыбинским вандалам придется заплатить
более 7 млн рублей 

Губернатор Ярославской области Михаил Евраев обсудил с заместителем 
председателя Правительства РФ Дмитрием Чернышенко перспективы строительства 
и реконструкции спортивных объектов в регионе.

– Президентом поставлена 
цель увеличить долю россиян, 
систематически занимающихся 
спортом, до 70% к 2030 году, 
– отметил Дмитрий Чернышен-
ко. – Ярославская область осно-
вательно подходит к созданию 
спортивной инфраструктуры. 
Так, в 2023 – 2025 годах региону 
предусмотрено 2,3 млрд рублей 
из федерального бюджета на 
спортивные объекты. Благодаря 
обновлению инфраструктуры в 
рамках федеральных проектов 
«Спорт – норма жизни» и «Биз-
нес-спринт» граждане могут за-
ниматься спортом в комфортных 
условиях, а спортсмены сохраняют 
соревновательную активность.

В частности, в этом году по про-
грамме «Спорт – норма жизни» 
национального проекта «Демогра-
фия», реализуемой в регионе Пра-
вительством области, поставлены 
новое спортивное оборудование 
и инвентарь в спортивные школы 
региона. А также построены две 
площадки ГТО – для Некрасовского 
и Мышкинского муниципальных 
районов, сдана умная спортивная 
площадка в Ярославле. 

– Наш регион занимает лидиру-
ющие позиции в сфере развития 
физической культуры и массового 
спорта. Наиболее популярными 
являются плавание и хоккей. У 
нас большие планы по спортив-
ным объектам: модернизация 

существующих и создание новых 
бассейнов, строительство крытых 
ледовых кортов в разных райо-
нах области, – рассказал Михаил 
Евраев.

Также глава региона обговорил 
с вице-премьером вопросы восста-
новления памятников культурного 
наследия.

– Обсудили с Дмитрием Нико-
лаевичем проект восстановления 
храма Иоанна Предтечи. Мы уже 
получили одобрение премьер-ми-
нистра Михаила Владимировича 
Мишустина и сейчас заканчиваем 
разработку проектно-сметной до-
кументации реконструкции. Это 
даст нам возможность претен-
довать на федеральное финан-

сирование этого знакового для 
региона проекта, – подчеркнул 
Михаил Евраев.

Церковь Иоанна Предтечи в 
Толчкове построена в XVII веке и 

находится возле реки Которосли 
в Ярославле. Стоимость работ по 
ее реконструкции предваритель-
но оценивается Правительством 
области в 1 млрд рублей.

Такова, по данным Правительства области, предварительная сумма ущерба, причиненного
36 зданиям в Рыбинске, в том числе семи объектам культурного наследия: в ночь на 5 октября
на фасады домов краской была нанесена надпись с информацией о нелегальном интернет-ресурсе.

– В ближайшее время собственники 
зданий подадут гражданские иски с тре-
бованием возместить весь причиненный 
вандалами ущерб, – сообщила заме-
ститель председателя Правительства 
области Татьяна Потемкина. – Исходя из 
судебной практики, в подобных случаях 
к ущербу относят стоимость покраски 
фасада всего здания, а не отдельной его 
поврежденной части. В случаях же, когда 
граффити нанесено на объект культурного 
наследия, к стоимости покраски фасада 
всего здания добавляется стоимость из-
готовления проекта на работы по сохра-

нению здания-памятника и проведения 
историко-культурной экспертизы.

«Одновременно с гражданскими ис-
ками будут поданы ходатайства от соб-
ственников зданий о принятии обеспе-
чительных мер, а именно – о наложении 
ареста на имущество подозреваемых 
и лиц, несущих материальную ответ-
ственность за их действия, поскольку 
предположительные виновные являются 
несовершеннолетними, – информиру-
ет Правительство области, держащее 
ситуацию на контроле. – Это двое мо-
лодых людей 16 и 17 лет. Сейчас они 

находятся под подпиской о невыезде. 
По факту порчи зданий подразделением 
дознания МУ МВД России «Рыбинское» 
возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 
214 УК РФ. По ней предусмотрено на-
казание до трех лет лишения свободы. 
В настоящее время правоохранители 
проводят мероприятия, направленные 
на сбор и закрепление доказательствен-
ной базы. Гражданские иски, поданные 
собственниками, будут рассмотрены 
судом при рассмотрении уголовного 
дела. Решение по ним будет принято 
вместе с приговором».

Губернатор Ярославской области Михаил Евраев посетил Ростовский район. В выезде
приняли участие заместитель полномочного представителя Президента РФ в ЦФО Алексей Еремин 
и члены областного Правительства.

Глава региона и его спутники посе-
тили Петровское отделение Ростовской 
ЦРБ, фабрику «Ростовская финифть», 
осмотрели в Ростове ремонтируе-
мые дороги и общественные простран-

ства, на которых продолжаются бла-
гоустроительные работы.

Как рассказал Михаил Евраев, со-
вместный выезд позволил решить сразу 
комплекс вопросов. 

Привлечение кадров в сферу 
здравоохранения губернатор 
Ярославской области Михаил Евраев 
обсудил со специалистами Ростовской 
ЦРБ в ходе своего визита в район. 

– Для улучшения кадровой ситуации в сельских 
больницах дополнительно выделили из бюджета 
34 млн рублей. Направим их на предоставление 
именных целевых социальных выплат на улучшение 
жилищных условий медикам, впервые пришед-
шим на работу в лечебные учреждения в сельской 
местности, – отметил Михаил Евраев. – Хорошими 
помощниками в решении кадрового вопроса также 
стали программы «Земский доктор» и «Земский 
фельдшер». 

Проект по привлечению врачей в больницы и 
поликлиники в муниципальных районах стартовал 
в Ярославской области в прошлом году по инициа-
тиве главы региона. Эти меры привлекли в медуч-
реждения области 82 специалиста, восемь медиков 
уже приобрели жилье. Еще 15 человек принимают 
решение о работе. 

Губернатор пообщался с врачом-терапевтом 
поликлиники Петровского отделения Ольгой Ан-
дрианувиной. Уроженка Ярославской области, она 
окончила Ярославский мединститут и переехала 
из региона. Спустя годы врач вернулась в родную 
область, проработав до этого несколько десятилетий 
в Москве. На средства целевой социальной выпла-
ты Правительства области женщина купила дом. 

– Замечательный коллектив, удивительно сохра-
нились медицинские традиции, – поделилась она с 
губернатором впечатлениями о работе в Ярославской 
области. 

В числе мер поддержки медиков у Правительства 
области есть также единовременные компенса-
ционные выплаты в 200 тысяч рублей врачам 
в возрасте до 35 лет, впервые приступившим к 
работе в медицинских организациях Рыбинска, 
Углича, Переславля-Залесского, Ростова, и едино-
временные компенсационные выплаты в размере 
100 тысяч рублей фельдшерам в возрасте до 35 
лет, прибывшим на работу в фельдшерско-аку-
шерские пункты. Благодаря усилиям областного 
Правительства дефицит медицинских кадров 
постепенно снижается.

– Нужно приводить в порядок феде-
ральную трассу М8 и делать ее на че-
тыре полосы от границы с Московской 
областью. Мы заявили эту инициативу 
и готовы над ней работать. Собственни-
кам старинных зданий Ростова придется 
отремонтировать обветшалые фасады, 
иначе будем обращаться в суд и изы-
мать строения. Продолжим реализацию 
программы «Чистое небо», проработаем 
программу очистки озера Неро и стро-
ительства набережной, – отметил глава 
региона. – Уже в следующем сезоне вокруг 
Ростовского кремля будет организована 
пешеходная зона. 

Также губернатор подчеркнул, что 
планы на развитие старинного города 
у Правительства региона большие. 
Продолжается подготовка документов, 
необходимых для принятия решения 
о переименовании Ростова в Ростов 
Великий. Поддержку инициативе гу-
бернатора оказали почти 14 тысяч 
ростовцев, они приняли участие в сборе 
подписей, которые были переданы 
Михаилу Евраеву.


